

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN**

Kasus Pengungsi Rohingya adalah kasus yang cukup besar, diketahui di seluruh dunia sudah menjadi kasus Internasional. Kasus ini pertama menjadi kasus antara Negara Myanmar dan suku Rohingya, menjadi kasus internasional oleh karena suku Rohingya mearikan diri masuk ke negara-negara tetangganya. Thailand juga salah satu negara tujuan bagi wagra Rohingya.

Dengan tidak mampu dan tidak siap pemerintah Thailand terhadap pengungsi Rohingya untuk menampung memberi tempat tinggal bagi pengungsi Rohingya, tetapi Thailand juga harus menerima pengungsi Rohingya. Maka Thailand mengeluarkan kebijakan terhadap pengungsi Rohingya diantaranya:

1. Thailand memberi makanan bagi pengungsi Rohingya yang masuk ke negaranya walaupun pengungsi Rohingya masuk ke Thailand denan cara ligan tetapi Thailand sedikit menolong pengungsi ini dengan memberi makanan.
2. Thailand menyediakan kamp-kamp tempat tinggal untuk pengungsi Rohingya tinggal, tetapi dengan waktu sementara, karena Thailand tidak siap untuk menerima pengungsi Rohingya dengan waktu yang lama.
3. Thailand memberi sedikit bantuan untuk pengungsi Rohingya seperti bantuan bahan bakar untuk pengungsi rohingya agar kembali ke negara asalnya.

Tidak semua bantuan yang beri oleh pemerintah Thailand kepada pengungsi Rohingya itu cukup untuk selama Rohingya tinggal walaupun dengan waktu sementara, oleh karena kurang perkara yang dibutuhkan, Thailand tidak terlalu menerima atas kedatangan pengungsi Rohingya.

Dan juga ada beberapa faktor yang membuat Thailand tidak bisa menerima pengungsi Rohingya Tinggal di negaranya yaitu

1. Faktor Ekonomi, Thailand sangat berhati-hati dalam mengambil kebijakan dengan mempertimbangkan dampak ekonomi yang ditimbulkan terkait pengungsi Rohingya. Terutama mengenai anggaran yang harus dialokasikan untuk mendukung kebijakan yang diambil (kebijakan terkait pengungsi rohingya), Thailand tidak ada dana untuk memberi tempat tinggal yang cukup untuk pengungsi Rohingya dan juga Thailand tidak mampu memberi makan dan minuman yang cukup untuk pengungsi Rohingya karena menurut Thailand menerima pengungsi Rohingya itu, harus mempunyai dana yang cukup besar. Dengan jumlah pengungsi Rohingya yang masuk ke negara Thailand itu cukup besar dan harus mengeluarkan dana yang banyak dana yang cukup besar jadi pemerintahan Thailand tidak mampu untuk menerima pengungsi Rohingya tinggal di Thailand.
2. Faktor Politik, yaitu pemerintahan Thailand di era Prayuth Chan-ocha tidak menerima pengungsi Rohingya itu karena Pedana Menteri sebelumnya juga menolak pengungsi Rohingya Pedana Menteri sebelumnya juga tidak terima pengungsi Rohingya masuk ke Thailand,

menurut Perdana Menteri sebelumnya yaitu tidak siap menerima pengungsi Rohingya oleh karena pengungsi Rohingya yang masuk ke Thailand dengan jumlah cukup besar. Dan Perdana Menteri Prayuth Chan-ocha memberi alasan seperti mana yang diberi oleh pedana Menteri sebelumnya.

3. Faktor Keamanan, faktor keamanan juga salah satu faktor yang terlibat dalam kasus pengungsi Rohingya di Thailand. Sangat membahayakan untuk pengungsi Rohingya yang masuk ke Thailand, pengungsi Rohingya yang masuk ke Thailand sangat membuat Thailand selalu khawatir atas pengungsi Rohingya karena pernah ada kasus pengungsi Rohingya melakukan identitas palsu untuk masuk ke wilayah Thailand. Karena melakukan perkara yang salah terhadap hukum-hukum negara Thailand.
4. faktor keagamaan, satu faktor yang membuat pemerintahan Thailand tidak bisa menerima pengungsi Rohingya tinggal di Thailand karena faktor keagamaan. Yang sudah tahu dan kenal itu negara Thailand mayoritasnya Budha dan pengungsi Rohingya adalah warga Muslim, sudah tentu mengapa Thailand menolak pengungsi Rohingya karena ada pendudukan oleh warga Budha di Thailand.

Warga Budha di Thailand sangat tidak ingin pengungsi Rohingya tinggal di Thailand karena menurut warga Budha di Thailand mengatakan negara yang ada warga Muslim negara itu akan ada dalam permasalahan dan ada dalam konflik, dan ada juga yang mengatakan pengungsi Rohingya akan membuat negara Thailand tidak maju dan selalu menemui masalah.

Karena faktor-faktor yang diatas itulah, mengapa Thailand tidak bisa menerima pengungsi Rohingya. Dan faktor yang paling utama itu adalah Faktor Ekonomi dan juga Faktor Politik.